2020年5月5日

青森県労働組合総連合(青森県労連) 発行所

自粛、休業を要請しました。

全国知事会は、政府に対

しかし、イギリスやフラン

県を指定、さらに16日には

せん。諸外国と比較しても 化などは盛り込まれていま 現場の支援や検査体制の強 予算も26兆円程度で、医療

十分なものです。

宣言を出し東京など7都府

全都道府県を指定、外出の

権は、4月7日に緊急事態 も拡大の一途です。安倍政

〒 030-0852 青森市大野若宮 165-19 Tel 017-762-6234

死者20万人に拡大、日本で

支給が実現しました。補正

世界では感染者300万人、

コロナウィルス感染は

国民の声や野党の要求によ

って国民への一律10万円の

不させるなら補償を

律10万円支給

青森県労働組合総連合(毎月5日発行)定価10円 1992年10月30日 第三種郵便物認可 本紙の購読料は組合費に含まれています。

の全世帯配布や対象者が限 スなどの実施している休業 定された30万円の給付金は 補償を拒否、布製のマスク 民の不評を買いました。

支給しています。県内でも

独自に休業補償や住民に対 います。また、各自治体は

を守るために各国並みの大

して経済支援の給付金等を

金」の大幅増額を要請して して1兆円の「臨時交付

コロナ禍の深刻な相談【〇7件 4/18 県労連など 11 団体の電話相談・

深刻な相談で電話フル稼働 時短や休職に つぶれそう」 という負の連 追い込まれる なり、そこに 存続の危機と 入減収、経営 働く労働者も ス、収入途絶 金払えない」 す。「工場が 鎖が生まれま ロ、返済と税 「売り上げが フリーラン

る、 せられました。政府によ る107件の切実な声が寄 中小企業や自営業、個 休業要請、外出自粛 人事業主の収

内暴力」「入院したら生活

結成以来5月1日にこだわ

県労連は、

1989年の

しかない」「派遣切り」 らなくなった」「借金する

第 91

メーデー

中 止

実施しました。この電話相

いて、「コロナ問題・雇用 まで、青森県労連会館にお

4月18日、10時から17時

件、青森には過去最高とな 談には、全国で4834

と暮らしの緊急ホットライ **〜」を11団体16名の参加で**

実な声を県知事にも届けよ 急事態宣言による負の連鎖 要請や外出自粛を求める緊 償を伴わない無責任な休業 悩の切実な相談が相次ぎま わたって、不安、不満、苦 言われた」など実に多岐に 給食なし、家計の負担」 この集計結果と生々しい切 に飲み込まれた結果です。 「4月いっぱいで辞めろと た。これらは政府の、補

もとに記者会見を実施しま 後、10時半から要請結果を 請懇談が実現、要請終了 28日、10時から県側との要 うと要請書を提出し、4月

保護費減額」「学校休みで 定しました。県中央集会実 行委員会は、青森市を中心 されたこともあり中止を決 大によって緊急事態が宣言 型コロナウィルスの感染拡 ました。しかし、今年は新 ってメーデーを開催してき にメーデーの中止とコロナ 2 0 2 0

国民平和大行進

よって、例年実施している とになりました。 規模な集会を取りやめるこ 全国通し行進者の行進と大 の国民平和大行進は、新型 コロナウィルス感染拡大に 2020年·被爆75年

どと懇談することにしまし コースの日程は次の通りで た。太平洋コースと日本海 がら自治体を訪問、首長な 行進を宣伝カーで宣伝しな 県原水協は、県内の平和

ています。 戸市の飲食・宿泊業への給 原市の飲食業への支援、八 弘前市の家賃補助や五所川 付、六ケ所村の全村民への 給付金の支給などを実施し 政府は、経済優先政策よ

規模な財政出動をすべきで りも国民のいのちと暮らし

生命・医療・火災・自動車・・

にしないため安倍内閣を退

民間保険と違い、営利目的ではない。

だから、「小さな掛金」で「大きな保障」が実現。 問い合わせは県労連に **☎** 017-762-6234

昨年の出発集会

子町・階上町・五戸町・新 8時間働いて普通に暮らせる賃金 働くルールの確立を!

街頭宣伝を実施しました。 る流し宣伝を実施しまし け、1920年5月2日に ウィルスの感染防止を訴え は、ロシア革命の影響を受 た。他の地域も流し宣伝や 日本の第1回メーデー

場訪問 6/8青森市・蓬田村・外 ヶ浜町・今別町・中泊町役 ●日本海コース

6/9五所川原市・つがる 市·鶴田町·板柳町役場訪

/10藤崎町・田舎館村 日

の祭典として世

旨界各国で開

6/12南部町・三戸町・ おいらせ町役場訪問 和田市・六戸町・三沢市・ 横浜町·野辺地町役場訪問 6/10平内町・六ケ所村・ 本海コース終了 6/11大鰐町役場訪問 黒石市・平川市役所訪問 6/11七戸町・上北町・十 支線コース西目屋村訪問 ●太平洋コース

> 催されています。 昨年の中央集会

> > だ。赤木さんの妻は、「夫

最初です。その後、労働者 実施。体制を立て直して1 獲得を目ざして のシカゴで8時間労働制の 86年5月1日にアメリカ です。1936年の二・二 ベリア派遣軍の撤退」など 制の実施」 ローガンは、 00人が参加 890年に開催されたのが 後の46年に復活しました。 六事件以後中央 上野公園で開 最低賃金法 世界のメージ アーは、 18 止になり、戦 しました。ス 催され、50 しゼネストを 8時間労働 制定」「シ

られたのが原因」と訴え、 を出した。赤木さんは改ざ 場でない」と鋭いコメント 再調査しないと発言する立 の二人は調査される側で、 ない答弁に終始した。これ 度とあってはならない。 安倍首相は、「改ざんは2 再調査は必要ないとした。 書と大きな乖離はない」と 生財務大臣は、「調査報告 を公開した。世論調査で 後も適正に対応する」と %を占めた。これに対し麻 赤木さんが書き残した手記 の自殺は改ざんに加担させ に対し赤木さんの妻は「こ 「良心の痛み」も感じられ 「再調査が必要」が73

れ、良心の呵責にさいなま れ自殺した。この思いを無 んという違法行為を強いら E-mail: ao110@kenrouren.jp

FAX 017 - 729 -2186 HP: http://www.kenrouren.jp/

新型コロナウィルスの感

う声を上げなければならな 書改ざん問題だ。大阪地検 川宣寿・元理財局長を相手 処分によって、闇に葬り去 い。コロナ感染に隠れて報 要請と補償は一体で」とい 宣言で休業や休校、外出・ 染が拡大する中、緊急事態 取って裁判を起こしたの られるところを引きずり戻 が、森友学園をめぐる公文 道されなくなっているの 局職員の妻である。国と佐 したのは自殺した近畿財務 による関係者全員の不起訴 影響を広げている。「自粛 イベント自粛要請が深刻な

人の感染者が出たこともあ

青森市でもコロナウィル

森市駅前公園で行動を展開 3日で400回を迎え、青 始めた金曜日行動は、4月

> 批判しました。 は許されないと

しました。

の撤退を求めて12年秋から

原発・核燃サイクルから

金曜日行動

400回に

も拡大、原子力空母「セオ しています。米軍への感染 に迫り、死者は5万人に達 ィルス感染者は100万人 アメリカの新型コロナウ

われています。国内の米軍 地多人、佐世保基地1人、 600人も感染したとも言 ドア・ルーズベルト」 横須賀基地5人、嘉手納基 キャンプ座間1人、

知事要請 県平和委員会、 国防総省は在日米軍 す。日米地位協定に 日本人が働いていま も含めて米軍の感染 発表しました。 した。3月30日、米 とが明らかになりま 者数は公表しないと 基地内には多くの

ないと批判、原発・核燃政 よって米軍人や軍

た。また、福島原発事故が 策からの撤退を訴えまし 染水を海洋に放出すること 対しているにも関わらず汚 収束しない中で、漁民が反

反対!」「東通 ターの前で、 進、日本原燃サ 繁華街をデモ行 イクル情報セン 「大間原発建設 集会終了後、 発再稼働反

いました。 対!」のシュプ レヒコールを行 現在、日本で

駅の周辺のみを除染しただ

住める環境では

通を宣伝しているが、浪江

政府が常磐線の全線開

ました。奥村県労連議長

「ルの間隔を置いて行動し

スタンディングでは1メー

く、参加者は19名でしたが

属、その家族は日本の法令 が適用されないため、入国

地

隔離と米兵等の基地外への が出た場合には上十三保健 点を要請しました。県は、 見直しを政府に要請、の3 移動の禁止。米兵等の入 公表②感染者の基地内での 迅速に関係自治体や住民に 所に通報することになって 様に扱う③日米地位協定の 米軍内の感染者数や情報を 請」を行いました。①在日 染拡大を防止するための要 者からのコロナウィルス感 は知事に対して「米軍関係 いると回答しました。 二沢基地内で米軍の感染者 4月16日、県平和委員会 検疫は一般米国人と同

計5人が感染したご

内原発2号機(今年10月停 転換すべきです。 号機、大飯原発4号機、川 発4号機、玄海原発3、 の需要は十分で原発ゼロに 止)の6基のみです。電気 稼働している原発は高浜原

実に進める。普天間基地の 危険性除去につとめる」と 更について「移設工事を着 日も早い返還を実現し、





て12年も 辺野古埋め立

知事に提出しました。 とする設計変更書を沖縄県 の埋め立て改良工事を内容 古の大浦湾の海底軟弱地盤 4月21日、防衛省は辺野

のです。 まで12年もかかるというも の9300億円で工事完了 で、経費も当初の2・7倍 をうつなどの大規模工事 トルまで7万1千本の杭 を提出したものです。これ みの軟弱地盤の存在が発覚 てを強行しました。しか 民の意思を無視して埋め立 闘争を経て18年12月から県 てを承認させましたが、翁 によると軟弱地盤70メー し、大浦湾にマヨネーズ並 したため、変更した計画書 |知事が承認を撤回、裁判 井真知事に辺野古埋め立 安倍政権は13年、当時の

河野防衛大臣は、計画変

mの間隔をあけての行動

家族)

サ子(建交労 合)、飯田マ

飾った娘が出産しました。 県労連新聞第6号の表紙を いている人が買えないのは 並んでいる」と 不公平! 「今日売るの (細川弘彦・年金

29年前の

うか。心配は多い。

組·田村儀則)

コロナウィ

なぜせんそうするの。いつ

「子どもたちは問いかける。

りません。このまま観光客 の米も余り、米価が大暴落 も来ない状態が続くと外食 を取りませんから補償もあ た方たちは本当にお気の毒 最悪の年になるとは思いも まさか2020年がこんな するかもしれません。 です。人災でも しませんでした。亡くなっ りだれも責任

の影響で学校が休校になっ ウィルス カ13万円、香港14万円、イ スク。日本終焉。 %・・・。日本は、マスク 休業補償・賃金の100 タリア30万円、フランス い)2枚。お笑いアベノマ 1所帯 (一人当たりではな 償」をということで国民 をふるっている。そして **八当たりの給付は、アメリ** 「自粛」させるなら「補 長内

E-mail: ao110@kenrouren.jp

第354回 まちがい さがし

します。

抽選で図書券をプレゼント

第35回の答えと当選者 いさがし」係りまで。

ください。正解者の中から

合名を書いてください。 の出来事などを、およせ 余白に職場の様子や最近 で回答。氏名、住所、組 ハガキかFAXかメー

> ●発表=7月号 ●締切=6月15日

●宛先=030

 $\frac{0}{0}$

男の札⑥お菓子の台の足

のこぼれたお菓子

の形④太鼓のバチ⑤左の

冠②その子の扇③お菓子

《答え》①右の女の子の

即時キャッシュノ 東北労働金庫青森県本部

青森市大野字若宮165-

外に表記。

354回まちが

した。当選者は次の方々

《当選者》13通の応募で

OSIGNATION OF THE PROPERTY OF

19° FAX

メールは欄

明言。工事完了は30年代ま 書を認めないことを明らか です。玉城知事は計画変更 でに延長されることは必至 あくまで埋め立ての強行を にし、裁判闘争も辞さない 〈ろうきん〉のカードなら ATMお引き出し手数料

ちがいは7

動」に取り組みました。今 としています。 回からコロナ対策のためな 実施している「沖縄連帯行 さくら野デパート前で毎月 スタンディングのみとしま ト青森は4月16日、青森市 県平和委員会・憲法ネッ

休校になり

建交労)

コロナウィルス

による学校休校、休業。子

う表紙です。

(中村龍平・

せんそういかない?」とい までつづくの。お父さん、

の仕事も進む。多忙化が進 の閑だ。しかし、生徒のい んでいる教職員にはしばし 生徒が学校に来なくなって まりかえっている。いつに 末の仕事ははかどる。来年 から約2週間経った。年度 なったら、元に戻るのだろ ない学校は活気もなく、静

> 早く日常に戻りますように。 有難いことか痛感します。 までの普通の日がどれほど

できずかわいそうです。今 どもたちの行事もほとんど

でマスクをゲットした人に

た。今年度内に

昨年度のや

某スーパー

(笹村明日香・民医労)

新型コロナ

(高教 の?」と聞いたら、「毎日 知っていた しのこと。働

ルスで

思う。

本豊・東青農民 組合) 世界中で 新型コロナウィルスが猛威

底力が必要である。元教師 消を図るには学校と教師の のきっかけになればいいと として学校教育のスリム化 一残しと今年度の遅れの解 (中道博章・年金者 FAX 017 - 729 - 2186

HP: http://www.kenrouren.jp/

(ひだま 、坂本 農民

組

儀則

(高教

合)、田村 彦(年金者組 です。成田夏

組)、山谷愛